

# Die Niebüller Schwalben



## "Mondfinsterniszelten" der Pfadfinder

Die Pfadfinder aus Braderup-Klixbüll und aus Niebüll haben in der Nacht der Mondfinsternis spontan eine gemeinsame Übernachtung geplant. Am Pfadfindergelände in Niebüll haben wir gemeinsam gespielt, gegessen und auf der Wiese übernachtet. Die Eltern hatten uns viele leckere Dinge zum Abendessen mitgebracht. Es war ein warmer Abend und so trocken, dass wir kein Lagerfeuer entzündet haben.

Leider konnten wir das erwartete Naturschauspiel nicht von Anfang an genießen, denn der Mond war erst nach 22:30 Uhr über den Bäumen zu sehen. Trotzdem war es ein schönes Ereignis, das uns allen viel Freude gemacht hat.

